

PRÉ-EN-P-ST-S. Tous à vélo ! le mercredi à 19h

« À vélo, tout est plus beau, à plusieurs c'est encore meilleur ! » Le club des cyclos des Avaloirs va proposer tous les mercredis soir de juillet et août, une sortie vélo sur la voie verte. Le départ est fixé à 19h à l'espace Leson. Cette sortie s'adresse à tout public et tout type de vélo. Mais il est impératif que les enfants soient accompagnés. « La distance de chacun sera la bonne distance », annonce Sylvain Blin, le président des cyclos.

Sorties ludiques et sécurisées

« À travers cette animation hebdomadaire, nous voulons répondre à une demande de la population qui aspire à un besoin d'être ensemble, en toute convivialité. Notre souhait est aussi de donner de la lisibilité à notre club », souligne Alain Hubert. Dans le cadre de Vélo découverte, la fédération française de cyclotourisme permet aux habitants



Des membres des cyclos des Avaloirs et le maire, Denis Geslain.

de pratiquer le vélo d'une manière ludique et sécurisée. Les inscriptions sont gratuites et se font sur place le mercredi à 19h. « La commune et la communauté de communes parrainent cette action car elle s'intègre parfaitement dans

notre projet du développement de la pratique du vélo sur le territoire », précise le maire, Denis Geslain, maire de Pré-en-Pail-St-Samson.

Le premier rendez-vous est fixé au mercredi 5 juillet à 19h à l'espace Leson de Pré-en-

Pail. Une collation sera offerte par la municipalité à l'issue de cette première sortie qui devrait durer environ une heure et demie.

Renseignements :
cyclosdesavaloirs.fr

Pré-en-Pail-Saint-Samson.

Les Cyclos des Avaloirs organisent des sorties vélo durant tout l'été



Pour la première fois, le club des Cyclos des Avaloirs propose neuf sorties ouvertes au public tous les mercredis de l'été. ***Nous allons proposer des sorties d'environ 1 h 30, ouvertes à tous et à tous les niveaux*** », explique les membres des Cyclos des Avaloirs.

Nos 28 adhérents vont tourner durant l'été pour encadrer les neuf sorties. Chacun pourra aller à son rythme. Au bout de 45 minutes, nous rebrousserons chemin afin de rentrer. Nous serons capables de nous adapter à la demande des participants et de calibrer notre parcours. C'est l'envie de partager leur passion et de faire découvrir les aménagements et chemins des alentours qui ont donné l'envie aux cyclos de proposer ces sorties.

Nous n'aurions jamais organisé toutes ces sorties sans le soutien de la fédération, de la commune et de la communauté de communes des Monts des Avaloirs. Un pot de l'amitié offert par la municipalité sera organisé à l'arrivée de la première sortie.

Tous les mercredis de juillet et août, rendez-vous 19h00 Espace Leson, Pré-en-Pail-Saint-Samson, gratuit.

Information : www.cyclosdesavaloirs.fr

Ouest-France Publié le 06/07/2023